

IV. UCAPAN TERIMA KASIH

Hari ini adalah hari yang sangat membahagiakan kami sekeluarga, karena Senat Guru Besar telah menyetujui pengusulan diri kami menjadi Guru Besar Tetap IPB dan telah menjadi anggota Senat Guru Besar IPB yang terhormat. Untuk mencapai jenjang ini telah kami tempuh melalui liku-liku jalan yang panjang dengan segala tantangannya. Dengan rasa gembira sudah selayaknya kami menyampaikan ucapan syukur dan terima kasih kami kepada Tuhan Maha Pencipta Semesta, dan rasa hutang budi kami kepada banyak fihak.

Ucapan terima kasih kami sampaikan pula kepada Rektor/Ketua Senat IPB, Prof. Dr. Ir. Aman Wirakartakusumah atas dorongan dan pengertiannya hingga kami diberi kesempatan untuk membacakan orasi ilmiah dihadapan Senat Guru Besar IPB dan hadirin sekalian. Kepada Dekan Fakultas Kedokteran Hewan IPB Dr. Fachriyan Hasmi Pasaribu dan staf dekanat yang kebetulan bertepatan sebagai penyelenggara Dies Natalis IPB ke- 37 kami ucapkan terima kasih, karena telah memberi dukungan yang kuat sehingga saya merasa terpanggil untuk dapat menyiapkan orasi ini. Ucapan terima kasih patut pula disampaikan kepada Ketua serta teman sejawat di Bagian Ilmu Penyakit Hewan dan Kesehatan Masyarakat Veteriner, Ketua Panitia Dr. Arif Budiono beserta anggotanya yang telah bersedia membagi waktu untuk duduk sebagai Panitia Orasi Fakultas Kedokteran Hewan. Dukungan kekompakan mereka telah membantu kelancaran upacara hari ini. Demikian juga teman-teman di Laboratorium Kesmavet yang telah meringankan beban saya memberi kuliah dan praktika selama lebih dari enam tahun menjadi dekan, saya ucapkan terima kasih.

Teman sejawat dan pegawai di Laboratorium Epidemiologi, mulai dari Dr. Widiyanto Dwi Surya, MSc., drh. Zahid Ilyas, MS., Ir. Etih Sudarnika, MS., drh. Cokro Setioleksmono, MSc. drh. Fitri N. Desra, MSc, Sudarjat, Didi Syaeful, tanpa lelahnya bekerja mempersiapkan segala sesuatunya atas inisiatif masing-masing. Mereka memberikan bantuan baik tenaga, moril, maupun materi. Teman sejawat yang ikut membaca, mengedit dan memberi kritik, serta saran pada isi

tulisan sesuai kemampuan mereka adalah suatu dukungan khusus dan patut saya sampaikan ucapan terima kasih. Kemudian atas kesediaan Prof. Dr. Ir. Kooswardhono Mudikdjo dan Prof. Dr. Mozes Toelihere yang telah berkenan membaca konsep tulisan dan kritikan sesuai kepakaran mereka, kami ucapkan terima kasih.

Ucapan terima kasih disampaikan kepada Prof. Dr. Ir. H. Andi Hakim Nasoetion, dengan segala cara beliau yang unik, penuh nuansa filsafat dan kias kadang-kadang sulit dipahami, seperti sulitnya mencerna matematika yang beliau kuliahkan. Tetapi setelah direnungkan dalam-dalam ternyata beliau dengan cara beliau sendiri, telah ikut membimbing kami sampai pada jenjang Guru Besar, karena kami telah mengalami kematangan ilmiah dalam lingkungan berfikir bebas. Dalam beberapa hal kami tidak selalu sefaham, namun demikian yang dapat dipastikan, banyak staf IPB menggolongkan kami dalam satu aliran, yaitu aliran keras.

Kepada almarhum Prof. Dr. H. Soewondo Djojosoebagio, kami sampaikan terima kasih, karena semasa hidup beliau tanpa lelah telah ikut mendorong dan membimbing kami menjadi insan yang dapat berbuat sesuatu untuk almamater IPB. Almarhum telah menjadi teman akrab, sekaligus guru, penasihat, penggerak dalam meniti karir termasuk bidang kepemimpinan, dan keilmuan. Almarhum Prof. A. J. Darman, almarhum Prof. J.H. Hutasoit, serta Ir. Oetomo Djajanegara, yang telah mengajak kami mengenali banyak karakter manusia dalam lingkungan pendidikan dan kehidupan sehari-hari dan pada kesempatan yang baik ini, kami ucapkan terima kasih. Setelah menjadi dokter hewan, almarhum Prof. I. Titus telah mengajak saya bersama Dr. Sunarja Prawiradisastra sebagai asisten di tempat praktek beliau, sehingga saya lebih bangga dan mencintai profesi dokter hewan.

Ucapan terima kasih disampaikan kepada Dr. drh. H. Suhadji. Sebagai seorang pemikir dan orator, karena dari beliau saya menimba ilmu praktis lapangan, sehingga memperluas horison saya dalam bidang kedokteran hewan dan peternakan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Prof. Julio Castillo, dosen dalam mata ajaran *Sociology of Development* di UPLB Philippines. Melalui diskusi kelas maupun di luar kelas, beliau telah memberi ilmu kehidupan sosial yang sarat manfaat. Beliau selalu menggaris bawahi, bahwa sebagai anggota kelompok sosial, boleh saja sesekali menoleh ke atas untuk mengetahui apa yang akan terjadi, tetapi harus lebih banyak melihat ke bawah dan ke samping, agar kita sadar dimana kita berada pada saat ini.

Sebenarnya masih banyak senior pendidikan yang telah menggurui saya dan ikut menempa keberadaan kami sekarang ini. Tetapi karena kesempatan yang terbatas, melalui mimbar ini, kepada mereka semua kami ucapkan penghargaan dan terima kasih yang dalam.

Guru-guru kami di SMA Regina Pacis Bogor terutama Pak Radjino dan Pak Haryadi, saya ucapkan terima kasih karena kami telah dibekali ilmu dasar yang sangat berguna. Selain itu ucapan penghargaan dan terima kasih disampaikan pada Sister Berenice, yang menegakkan disiplin tinggi tapi mampu memahami kenakalan remaja pada waktu itu. Selain ucapan terima kasih, pantas kiranya saya meminta maaf pada gugu-guru saya atas perilaku yang kurang berkenan selama saya berada di SMA tersebut.

Kepada teman belajar dan berorganisasi semasa mahasiswa di Fakultas Kedokteran Hewan, drh. Thamrin Poeloengan saya ucapkan terima kasih atas segala bantuannya (bahkan sampai hari ini). Beliau sangat rajin membuat catatan kuliah serta ringkasan-ringkasan dan kebiasaan menghafal dengan suara keras, telah kami manfaatkan untuk belajar bersama menjelang ujian-ujian. Mungkin ada benarnya apabila dalam gurauan beberapa hari menjelang orasi, mengatakan beliaulah yang pantas menjadi Guru Besar, karena catatan kuliahnya yang ikut menghantar kami menjadi dokter hewan.

Ucapan terima kasih saya sampaikan kepada teman sejawat Fakultas Kedokteran Hewan IPB, Dr. Sunarya Prawiradisastra, drh. Rudi Bawolye, Dr. Bambang Purwantara, drh. Pursani Paridjo dalam masa lebih dari dua periode kedekakan telah bahu-membahu memimpin fakultas. Karena pengertian mereka juga saya masih dapat menulis, menjalankan kegiatan pendidikan dan penelitian.

Teman teman sejawat dari Fakultas Kedokteran Hewan IPB yang telah membantu kegiatan orasi ini, kami sampaikan terima kasih. Demikian juga

kepada seluruh staf Administrasi F.K.H. – I.P.B., atas bantuan mereka dalam mempersiapkan, mengumpulkan dokumen-dokumen yang diperlukan telah melengkapi kesempurnaan acara ini.

Kepada Panitia Orasi Imiah Institut Pertanian Bogor dibawah pimpinan Kepala Biro Administrasi Akademik dan Kemahasiswaan IPB, tim paduan suara atas segala jerih payahnya membantu kelancaran orasi ini kami ucapkan terima kasih. Kepada Candra yang telah ikut mempersiapkan presentasi hari ini kami ucapkan terima kasih.

Ucapan terima kasih juga kami sampaikan kepada kolega anggota IKA-FKH IPB, Pusat Pengembangan Sumberdaya Regional dan Pemberdayaan Masyarakat (Crescent), dan sahabat yang secara sukarela dan spontan mengulurkan tangan membantu kelancaran upacara ini.

Isteri yang penuh kasih sayang dan pengertian, Alvia Erwina Siregar telah mendampingi kami selama 29 tahun, tetap setia menjalankan hidup bersama sampai kami dianugerahi seorang cucu. Suatu perjalanan yang penuh gelombang kehidupan, telah rela berkorban secara tulus, sering ditinggalkan bertahun-tahun selama menjalani pendidikan tambahan. Selain itu banyak kegiatan-kegiatan tri-darma pendidikan yang telah kami pakai sehingga sering mengurangi porsi yang seharusnya saya berikan kepada isteri dan keluarga. Atas pengorbanan dan keikhlasannya kami masih didorong untuk berprestasi lebih baik. Kepada anak-anak saya yang tercinta, Ginggi, Nadia, Nana, Cica dan Syahmir dengan kesederhanaan mereka telah ikut memberi dukungan, bahkan pengetikan naskah orasi sebagian menjadi hasil kerja gotong royong mereka. Terima kasih sayang, saya sampaikan kepada mereka.

Adalah abang-abang kami, Shri Krishna Siregar, SH, Montana Tuana Siregar serta kakak-kakak ipar kami almarhum Drs. Anwar Baik Harahap, Pamusuk Harahap yang telah ikut mengasuh, membesarkan dan memberi banyak perhatian dan nasihat, secara tidak langsung telah mendukung perjalanan hidup kami. Demikian pula adik kami, Ny. Irawadi Harahap, Suadamara Ananda Siregar S.H yang sering berdiskusi dan bertukar pendapat mengenai politik dan kehidupan. Bona Sauli Siregar, Sinondang Adanari Siregar, dan almarhum Benyamin Siregar. Si bungsu yang selalu bersedia diminta bantuannya. Kepada mereka semua kami ucapkan terima kasih.

Kepada Bapak mertua almarhum A. Sori Harahap terlebih almarhumah Ibu mertua Hajjah Aswina Harahap diucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya. Sejak kami berkeluarga beliau tak henti-hentinya memberikan nasihat, bantuan dan tenaga terlebih selama kami menjalankan pendidikan di luar negeri; telah ikut meringankan beban keluarga kami baik secara moril maupun materi. Tak putus memberi kasih sayang kepada kami dan cucu-cucunya sampai akhir hayatnya. Demikian juga adik-adik kami Yanti, Irwan, Arman, Edwin dan Evi, telah memberikan kasih sayang kepada keponakan mereka sehingga secara tidak langsung telah membantu meniti karier kami, Kepada mereka pula kami diucapkan terima kasih.

Pada akhirnya, kepada ayahanda almarhum Bachtiar Ananda, yang telah mendidik kami dalam menghadapi kehidupan secara tabah dan mandiri. Menekankan hidup dalam kesederhanaan sesuai kemampuan dan rezeki yang dikaruniai oleh Allah Yang Maha Kuasa, serta berpegang teguh pada prinsip yang diyakini benar. Prinsip-prinsip ini selalu kami coba pegang teguh, yang telah memberi warna pada kehidupan kami sekarang ini. Kepada almarhumah ibunda Ny. Maria Ananda yang telah mencurahkan seluruh kasih sayangnya kepada kami sejak bayi sampai menempuh hidup berkeluarga; yang selalu berusaha menyenangkan dan menggembirakan cucu-cucunya sewaktu masih kecil, tiada kata yang mampu dituliskan untuk mengungkapkan rasa terima kasih dan cinta kasih sayang kami kepada almarhum/ah. Kami yakin kedua mertua dan orangtua kami merasa sangat berbahagia atas berlangsungnya upacara hari ini, walaupun mereka kini telah berada di alam barzah. Semoga mereka mendapat tempat yang layak di sisi Tuhan Yang Maha Pengasih dan Penyayang.

Dengan mengucapkan syukur alhamdulillah kehadiran Allah Subhana Wata'ala, serta kami mohon bimbingan, agar kami dapat menjalankan tugas selanjutnya di jalan yang diridhoi-Nya.

Billahittaufiq wal hidayah, Wassalmu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Bogor, 9 September 2000